



TAUX D'HOMICIDE, 1987

Selon la région métropolitaine de recensement

En 1987, il y a eu 642 homicides au Canada, ce qui représente 2 % de moins que le nombre annuel moyen enregistré au cours des 10 années précédentes.

C'est à Sudbury que le taux d'homicide était le plus élevé, soit 7,46 cas pour 100 000 habitants. Suivaient ensuite à ce chapitre Saint John, où ce rapport s'établissait à 5,74, puis Regina et Winnipeg, qui présentaient chacune un ratio de 4,75. Les villes qui enregistraient les taux d'homicide les plus faibles comprenaient entre autres Sherbrooke (0,76) et Victoria (0,77).

Données de 1987 présentées selon la région métropolitaine de recensement.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.